

Ressort: Gesundheit

## Gröhe lehnt SPD-Forderung nach Bürgerversicherung ab

Berlin, 15.12.2017, 15:38 Uhr

**GDN** - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat sich gegen die Forderung der SPD nach einer Bürgerversicherung ausgesprochen. "Eine Zwangsvereinigung von privater und gesetzlicher Krankenversicherung gibt keine Antwort auf die Herausforderungen, vor denen unser Gesundheitswesen steht, sondern führt am Ende sogar dazu, dass es für die gesetzlich Versicherten teurer wird", sagte Gröhe der "Bild am Sonntag".

"Statt sich auf verfassungsrechtlich dünnes Eis zu begeben, sollten alle Beteiligten ihre Energie lieber darauf verwenden, unser gutes Gesundheitswesen zukunftsorientiert weiterzuentwickeln." Dazu gehöre insbesondere, die Fachkräftesicherung voranzutreiben, die Versorgung gerade im ländlichen Raum zu stärken und die Chancen der Digitalisierung "noch entschlossener zu nutzen".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-99289/groehe-lehnt-spd-forderung-nach-buergerversicherung-ab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619